

**無料税相談・法律相談**

税相談日 毎月第2水曜日の午後1時～4時(次回は1月9日)。

法律相談日・定員 毎月第1・3水曜日(次回は1月16日、2月6日)の午後1時15分以降の指定された時間・各回8人。

会場 区役所1階相談コーナー。

申込 法律相談は当日午前9時から電話で予約。先着順  
(申込詳細) 区役所総務企画課 広聴係

**エンジニア・マタニティ  
クッキング教室**

初めてのお子さんを出産予定の妊婦の方を対象にした、簡単でおいしい調理実習。

内容 調理実習、妊娠中の元気メニュー、おいしくカルシウム、鉄分を、「ラクラク手作り果汁」、試食・交流会。

日時・会場 1月25日(金)午前9時45分～午後1時・保健センター。

定員・費用 30人・無料。

申込 1月11日(金)～21日(月)電話で申し込み。先着順。

(申込詳細) 保健センター 地域保健課

家庭や学校、地域が中心となって、冬休み期間中の子供を交通事故から守りましょう

**中学生の税に関する作文入賞者**



市と札幌市納税貯蓄組合連合会が募集した「中学生の税についての作文」の入賞作品が決定し、中央区では次の4人が**札幌市納税貯蓄組合連合会長表彰**を受賞しました。作品の要約をご紹介します。

中央中 **郷 貴敬**くん(3年)

僕は、消費税などは払いたくないなど思っていたが、年金についてのテレビ番組を見た時にやっぱり税金は必要だと思った。税金がなくなると、年金支給額は引き下げられ、高齢者の方々の生活は大変になるだろうと思った。

僕の祖父は年金生活が大変だと言って60歳過ぎなのにアルバイトをしている。税金を無意味な公共事業に使うのではなく、老後をのびのびと暮らせるようなそういう使い方をしてほしい。

中央中 **市村 親史**くん(1年)

札幌ドームなど公共施設の建設は、産業の発展にもつながるし、労働者の生活のためにもなる。目に見える建物や目に見えない災害対策など、僕らの暮らしを守るために税金が使われている。

税の集め方としては、働いた人が納める所得税、そのほかに身近なところで消費税がある。税金には僕たちの未来のためにうんと活躍してほしい。税を納めることは大変だけど、税が住みやすい日本にしてくれるのを願っている。

山鼻中 **数 菜月**さん(2年)

税は消費税のほか、酒税やたばこ税などたくさんものにかけている。その税は学校の机やイス、教科書などに使われている。私は税は「取られるもの」ではなく、「自ら納めるもの」だと思うし、納めた後も関心を持って見届けることが重要であると思う。

日本は税の使い方が上手にならなければいけない。無駄なものには使わないで、必要なものにはきちんと使う。この意識が国にも国民にも大切だ。

山鼻中 **森 紗彩**さん(1年)

私たちの生活の中で、税はさまざまなものに使われている。例えば図書館を無料で利用できたり、立派な中学校で勉強し、テニスコートで部活ができたりするのもすべて税のおかげである。

私たちは自分たちがすばらしい環境で勉強し生活できたことへ恩返しをしなければいけない。よく学べる頭と体を作り、しっかり働き、正しく税を納め、その税の使われ方にもしっかりした目を持って考えていこうと思う。